

*Thomas & Charlotte, Wild & Free Classic e.V.***Corona!**

Is Square Dancing possible? – YES!

We, WILD & FREE CLASSICS E.V. have square danced again for the first time on 28 May 2020 following the legal requirements in North Rhine-Westphalia. Of course, we followed the distancing rule of 1,5m. This is quite difficult if you're trying to accomplish it just on eyesight. Therefore we came up with an idea.

It becomes possible with arm extensions as distance keepers. It took us a while to find the right material. For the objective was for it to be very light but still sturdy. It shouldn't bend and it shouldn't hurt anybody. A stick, metal or cardboard is unsuitable and was ruled out. With the material from Dangle-King, we ended up choosing, all the dancers at the test were very happy.

The good thing is, we can dance again, but we need a lot of space. Therefore we dance outside, so we also avoid the issue of venting. To be honest however it does take some practice to dance with the 'long arms'. And it is amazing how our brains have gotten rusty during such a long forced break. It simply feels good to review the figures and to see other faces live again.

For the callers it is also a challenge, for not all figures are equally suitable for dancing with the distance helpers. DOSADO, for example, should be avoided since the distance is often not granted when moving backwards. But even dancing with restrictions is better than not dancing at all. Our dancers

Corona!

Square Dance Tanzen möglich ? – JA!

Wir, WILD & FREE CLASSIC E.V. haben in NRW unter Berücksichtigung der gesetzlichen Bestimmungen am 28.05.2020 erstmals wieder Square Dance getanzt. Natürlich haben wir die Abstandsregel von 1,5 Meter eingehalten. Dies ist recht schwierig, wenn man das nur mit Augenmaß schaffen will. Deshalb haben wir uns etwas einfallen lassen.

Mit verlängerten Armen als Abstandhalter ist dies möglich. Bis wir das richtige Material gefunden hatten, hat es etwas gedauert. Denn die Anforderungen waren, es sollte besonders leicht und trotzdem stabil sein. Es sollte sich nicht verbiegen und nicht verletzen. Eine Holzlatte, Metall oder Pappe ist ungeeignet und scheidet aus. Bei dem von uns gewählten Material waren alle Tänzer beim Test begeistert.

Der Vorteil ist, man kann wieder tanzen, aber man braucht viel Platz. Deshalb tanzen wir im Freien, somit haben wir auch kein Lüftungsproblem. Allerdings muss man ehrlich zugeben, es braucht etwas Übung mit den „langen Armen“. Außerdem ist es erstaunlich wie nach einer so langen Zwangspause unser Gehirn eingerostet ist. Es tut einfach gut die Figuren zu wiederholen und andere Gesichter live zu sehen.

Auch für die Caller ist es eine Herausforderung, denn nicht alle Figuren sind gleich gut geeignet um mit den Hilfen auf Abstand getanzt zu werden. Z.B. „DOSADO“ sollte man vermeiden, denn beim Rückwärtsgehen ist der Abstand oft nicht gewährleistet. Aber auch mit Einschränkung zu tanzen ist besser als gar nicht zu tanzen. Unsere

were enthusiastic. Ideally you start to practice in sets of four and move on to a square when you're more used to the "arms".

Important: Please ask in your own state whether it is allowed for clubs to practice contact-free sports in the open. Look for a place where you won't disturb anybody. Ask, if you're not sure about it.

We want to share these positive experiences with you to be copied. We're happy to be able to dance again regularly from now on, because:

Dancing is best by far – with a distance!

Translated by Nicole Siebentritt

Editor's note: For the source of supply of the "long arms", see the following ad.

Tänzer waren begeistert. Idealerweise beginnt man im 4er Päckchen zu üben, um später im Square zu tanzen, wenn man sich an die „Arme“ gewöhnt hat.

Wichtig: Bitte fragt in Eurem Bundesland nach ob es erlaubt ist, für Vereine kontaktlosen Sport im Freien zu betreiben. Sucht einen Ort wo ihr niemanden stört. Fragt, wenn ihr nicht sicher seid, besser nochmal nach.

Wir wollten Euch diese positiven Ergebnisse zum Nachmachen mitteilen. Wir freuen uns ab sofort wieder regelmäßig tanzen zu können, denn:

Tanzen ist mit Abstand am Besten!

Anm. d. Editors: Zur Bezugsquelle für die „langen Arme“, siehe folgende Anzeige.



Tanzen während Corona



Abstandshalter „lange Arme“ *

(siehe Artikel)

- extrem leicht
- 2 Stück im Set (= 1 Tänzer)
- sofort Lieferbar

1 Set (= 1 Tänzer) für 12,- €

1 Square (= 8 Tänzer) Vorteilspreis 79,90,- €

Porto und Verpackung 14,-€ oder kostenfrei bei Abholung vor Ort

* Die Abstandshalter „lang Arme“ sind Urheberrechtlich geschützt.



info@Dangle-King.de

0221 - 25 77 004





Long arms, yellow and blue

„Lange Arme“, gelb und blau



„Long arms“ – Star Thru

„Lange Arme“ – Star Thru